

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

***Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations***

VOLUME 155

Recueil des Traités

***Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies***

***Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations***

VOLUME 155

1953

I. Nos. 2034-2038

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered on 13 January 1953*

	<i>Page</i>
No. 2034. International Bank for Reconstruction and Development and Yugoslavia:	
Loan Agreement (with annexed Loan Regulations No. 1). Signed at Washington, on 17 October 1949	3
No. 2035. International Bank for Reconstruction and Development and El Salvador:	
Guarantee Agreement (with annexed Loan Regulations Nos. 1 and 2, Loan Agreement— <i>Río Lempa Hydroelectric Project</i> —between the Bank and Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa and related letter). Signed at Washington, on 14 December 1949	43
No. 2036. International Bank for Reconstruction and Development and India:	
Loan Agreement— <i>Bokaro-Konar Project</i> —(with annexed Loan Regulations Nos. 1 and 2, Project-Agreement— <i>Bokaro-Konar Project</i> —between the Bank and Damodar Valley Corporation and related letters). Signed at Washington, on 18 April 1950	117
No. 2037. International Bank for Reconstruction and Development and Mexico:	
Guarantee Agreement (with annexed Loan Regulations Nos. 1 and 2 and Loan Agreement between the Bank and the Mexican Light and Power Company, Limited). Signed at Washington, on 28 April 1950	
Novation Agreement. Signed at Washington, on 28 April 1950	185

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 155

1953

I. Nos 2034-2038

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés le 13 janvier 1953*

Pages

N° 2034. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Yougoslavie:

Contrat d'emprunt (avec, en annexe, le Règlement n° 1 sur les emprunts).
Signé à Washington, le 17 octobre 1949 3

N° 2035. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Salvador:

Contrat de garantie (avec, en annexe, les Règlements n° 1 et n° 2 sur les emprunts, le Contrat d'emprunt — *Projet relatif à l'aménagement hydro-électrique du Río Lempa* — entre la Banque et la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa et lettre y relative). Signé à Washington, le 14 décembre 1949 43

N° 2036. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Inde:

Contrat d'emprunt — *Projet Bokaro-Konar* — (avec, en annexe, les Règlements n° 1 et n° 2 sur les emprunts, l'Accord relatif au *Projet Bokaro-Konar* entre la Banque et la Damodar Valley Corporation et lettres y relatives). Signé à Washington, le 18 avril 1950 117

N° 2037. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Mexique:

Contrat de garantie (avec, en annexe, les Règlements n° 1 et n° 2 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Mexican Light and Power Company, Limited). Signé à Washington, le 28 avril 1950

Accord de novation. Signé à Washington, le 28 avril 1950 185

No. 2038. International Bank for Reconstruction and Development and Iraq:

Loan Agreement—*Wadi-Tharthar Flood Control Project*—(with annexed Loan Regulations No. 1 and 2 and related letters). Signed at Washington, on 15 June 1950

Indenture of Assignment. Signed at Washington, on 15 June 1950

Project Fund Agreement. Signed at Washington, on 15 June 1950 . . . 267

N° 2038. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Irak:

Contrat d'emprunt — *Projet d'aménagement hydraulique du Wadi-Tharthar* —
(avec, en annexe, les Règlements n° 1 et n° 2 sur les emprunts et lettres y
relatives). Signé à Washington, le 15 juin 1950

Acte de nantissement. Signé à Washington, le 15 juin 1950

Accord relatif aux fonds du projet. Signé à Washington, le 15 juin 1950 . . . 267